

sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares».

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Palma, 13 de junio de 1986.—El Alcalde.—11.260-E (53010).

**17656** RESOLUCION de 14 de junio de 1986, del Ayuntamiento de Paredes de Nava, referente a la convocatoria para provisión por oposición libre de una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Palencia» número 65, de fecha 30 de mayo de 1986, se publica convocatoria para provisión por oposición libre de una plaza de Auxiliar Administrativo de la plantilla de este Ayuntamiento, grupo D, nivel 4, coeficiente 1,7.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Paredes de Nava, 14 de junio de 1986.—El Alcalde, José Velázquez Vián.—10.855-E (51308).

**17657** RESOLUCION de 16 de junio de 1986, de la Diputación Provincial de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer 12 plazas de Ingenieros técnicos de Obras Públicas.

Esta excelentísima Diputación anuncia la provisión en propiedad, mediante el sistema de concurso-oposición libre, de 12 plazas de Ingenieros técnicos de Obras Públicas, encuadradas en el subgrupo de Técnicos Medios de Administración Especial y dotadas con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 8, coeficiente 3,6, grado 2, pagas extraordinarias y demás derechos reglamentarios que les correspondan con arreglo a las disposiciones vigentes.

Las bases y programa figuran insertos en el «Boletín Oficial» de la provincia número 135, de 14 de junio actual, siendo el plazo de presentación de instancias de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Cáceres, 16 de junio de 1986.—El Secretario.—11.113-E (52239).

**17658** RESOLUCION de 16 de junio de 1986, de la Diputación Provincial de Cuenca, referente a la convocatoria para proveer la plaza de Oficial Mayor.

De conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso-oposición entre los funcionarios con habilitación de carácter nacional como Secretarios de primera categoría, y subsidiariamente mediante oposición libre entre Licenciados en Derecho o Ciencias Políticas, de una plaza de Oficial Mayor de la excelentísima Diputación, se publica a continuación la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos:

*Concurso-oposición*

Admitidos:

Francisco Javier Castiñeira Izquierdo.  
Emilio Domínguez García.  
José María San Segundo Jiménez.  
Enrique Seoane Horcajada.

Excluidos:

Ninguno.

*Oposición libre*

Admitidos:

María Teresa Escassi Gutiérrez.  
Verónica Elena Hortelano Martínez.  
José Miguel Martínez Duque.  
Eduardo Torrecilla Perales.

Excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento.  
Cuenca, 16 de junio de 1986.—El Presidente.—10.950-E (51758).

**17659** RESOLUCION de 16 de junio de 1986, de la Diputación Provincial de Huesca, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Psiquiatra.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca» número 134, de 14 de junio de 1986, publica íntegramente las bases y el programa que han de regir el concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Psiquiatra, vacante en la plantilla laboral de esta Diputación.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria sólo se publicarán en el «Boletín Oficial» de esta provincia y en el tablón de anuncios de esta Diputación.

Huesca, 16 de junio de 1986.—El Presidente, Carlos García Martínez.—10.841-E (51254).

**17660** RESOLUCION de 16 de junio de 1986, de la Diputación Provincial de León, referente a la convocatoria para proveer plazas de personal funcionario y laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 134, correspondiente al día 16 de junio de 1986, se publican íntegramente las bases que han de regir la convocatoria de oposiciones y concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de las plazas siguientes:

A) Funcionarios de carrera:

Dos plazas de Técnicos de Administración General, encuadradas en el grupo A, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Tres plazas de Auxiliar Administrativo, encuadradas en el grupo D, nivel de proporcionalidad 4, coeficiente 1,7 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Una plaza de Letrado asesor, encuadrada en el grupo A, Administración Especial, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Una plaza de Economista, encuadrada en el grupo A, Administración Especial, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Una plaza de Sociólogo, encuadrada en el grupo A, Administración Especial, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, encuadrada en el grupo A, Administración Especial, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Dos plazas de Arquitecto técnico o Aparejador, encuadrada en el grupo B, Administración Especial, nivel de proporcionalidad 8, coeficiente 3,6 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Una plaza de Operador de Sistemas, encuadrada en el grupo C, Administración Especial, nivel de proporcionalidad 6, coeficiente 2,3 y demás retribuciones que legalmente correspondan con arreglo a la legislación vigente.

B) Personal laboral:

Dieciséis puestos laborales de Profesores para el Conservatorio Provincial de Música, dotadas con los emolumentos establecidos en la Ordenanza de Enseñanza no estatal y demás compensaciones acordadas por la Corporación.

Dos operarios agrícolas, en régimen de laboral, para las fincas de la Diputación, dotadas con los emolumentos que legalmente correspondan con sujeción a la legislación laboral y demás compensaciones acordadas por la Corporación.

Quiénes deseen tomar parte en estas oposiciones y concurso-oposición deberán presentar la instancia en el Registro General.